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青年会議所とは 
青年会議所（JC）は、“明るい豊かな社会”の実現を同じ理想とし、次代の担い手た

る責任感を持った20歳から40歳までの指導者たらんとする青年の団体です。 
青年は人種、国籍、性別、職業、宗教の別なく、自由な個人の意志により、その居住す

る各都市の青年会議所に入会できます。 
50年の歴史をもつ日本の青年会議所運動は、めざましい発展を続けておりますが、現

在740余の地域に5万余名の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関として日本青年会議
所が東京にあります。 
全世界に及ぶこの青年運動の中枢は、国際青年会議所ですが、114カ所の国及び地域

に101NOM（国家青年会議所）があり、約２２万人が国際的な連携をもって活動していま
す。 
日本青年会議所の事業目標は、“社会と人間の開発”です。その具体的事業としてわれ

われは市民社会の一員として、市民の共感を求め社会開発計画による日常活動を展開し、
「自由」を基盤とした民主的指導能力の開発を押し進めています。 
さらに日本の独立と民主主義を守り、自由経済体制の確立による豊かな社会を創りだす

ため、市民運動の先頭に立って進む団体、それが青年会議所です。 
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ご購読のお申し込みは（社）松山青年会議所まで 
TEL（089）941-0194　　無料 

協賛企業  
（株）ウイルコム松山支店 
河窪建設（株） 
（株）ヒラキ 
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白魂 
（有）花泉 
媛彦温泉 
（株）藤井組 
ホテル奥道後 
（合名）山澤商店 
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三浦　秀之 
宮谷　圭一
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菅野　博志 
高田　政信 
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　２００７年度の新体制となって１ヶ月が経

ちました。 

１月中旬に、日本青年会議所の行事で

ある「京都会議」にも松山から大勢のメ

ンバーと共に参加しました。日本青年会

議所にも席を置くメンバーにとっては、

他の地域の青年会議所活動を行っている

同志たちとの新たな出会いがあり、今ま

でと違った地域性を持たない事業に直面

し、新たな発見に感動を覚えたメンバー

もいたと思います。 

　１９６７年から始まったこの京都会議では、

日本青年会議所の新年度の会議がスター

トします。会頭所信表明、日本青年会議

所に参加しているメンバーのための委員

会、各種セミナー等、数日にわたって様

々な会議が行われるわけです。松山青年

会議所の理事長として総会・理事会にも

参加致しましたが、会議の議題説明や報

告事項等にも、さすが日本青年会議所で

あると感じ、まだまだ自分は未熟である

と思い知らされました。 

四国地区・愛媛ブロックと、青年会議

所での各地域で分けた会議にも松山青年

会議所の代表として参加し、日本青年会

議所との連携を取った事業を考えたり、

各地域の青年会議所での現状と問題等に

も意見を交わし、非常に参考になりまし

た。 

松山においては地域の各種団体の会議

やセミナーに参加させていただき、自分

の得意とする分野以外の事も、初心に返

ってじっくりと聞き、新たな発見もあり

ました。 

特に感動したのは、とある標語を選考

する会議に参加した時の事です。様々な

相手のケース・捉え方を想定し、選ぶ側

の者の評価も考えながら、かつ人々に誤

解なく伝わる言葉を選ぶ。多面的な見方

は私自身苦手ではありませんが、これ程

までに多面的に考えていたとは、今まで

気付きませんでした。 

私は、自分が住んでいる地域の青年会

議所としての考え方に、少々執着してい

たのかもしれません。たった３０日程しか

経っていませんが、１日目の私の視野と 

３０日経った私の視野、即ち地域性も無く、 

社会での様々なジャンルでの知識の幅と

いう物が変化しました。この経験を出来

る事自体にも、勿論感謝しています。 

是非ともメンバー全員にも出来るだけ

体験してもらいたい。体験できなくても

伝えたい。いや、伝えたいのではなく、

私には伝える義務があると思います。 

残り１１ヶ月の間、出来る限り、私は理

事長としてではなく、良い経験を数多く

出来た会員としてメンバーに語っていこ

うと思います。 
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（社）松山青年会議所 
第５５代理事長 

田中　雅之 
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2 0 0 7 年 度  
第１回定時総会 
１ 月 例 会  
新年会報告  

平成19年1月16（火） 

本 町 会 館  

　２００７年度最初の総会が本町会館にて開
催され、２００７年度松山青年会議所田中理
事長より本年度の松山青年会議所として
の方向性やスローガンをご報告いただき
ました。また、来賓に中村市長をお迎え
し、「中村市長には「坂の上の雲のまちづ
くり」の取り組みについて、今後松山の
街をどのように発展させていくのかをお
話いただきました。 
　総会終了後は引き続き、第１回総会が
開催され、懇親会では、現役メンバーの 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
他、松山青年会議所の先輩でもある関谷
勝嗣先生を始め、２００７年度シニアクラブ
会長の開先輩、各歴代理事長の先輩方や
各年度卒業生などたくさんの先輩方にご
参加いただき、御出席いただいた先輩方を 
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お話や会場内が大笑いの楽しいお話をし
お一人ずつご紹介させて頂きました。先
輩方を代表して関谷勝嗣先生に青年会議 

所の在り方等の助言をいただき、真剣な
ていただきました。引き続き、前年度理
事長である木下直前理事長の乾杯の音頭
で、声高らかに２００７年度松山青年会議所
の出航を祝いました。その後、和やかな
懇親会が催される中、各委員会の紹介が
行われ、それぞれの委員会メンバーが登
壇し、委員長の挨拶、副委員長や幹事の
自己紹介、並びに各委員会の抱負を述べ
会場内からは大きな笑い声や温かい拍手
が飛び交いました。新年度を踏み出した
松山青年会議所は田中理事長を中心とし
てメンバー皆が団結し、先輩方の思いを
引き継ぎながら、それぞれが新たな誓い
を胸に盛大な懇親会は幕を閉じました。 
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京都会議に参加して 京都会議に参加して 
“「日本の力」発信！ 理想国家日本の創造に向けて！” テーマ 

 
 
 
 
 
 
 
２０日（土）セミナー、ＬＯＭナイト 
　この日も朝から０６正副会頭会議や通常
総会など様々な会議、セミナーが行われ
ました。我々の所属している情報支援グ
ループでは、マスメディア、会員拡大、褒
賞・人間力大賞という３つの切口から、具
体的な手法やツールを紹介し、メンバー
そして全国のＬＯＭから更なる運動の発
展と繋げられるセミナーを開催しました。 
　会場では終日各委員会がブースを出展
し、日本青年会議所のいろいろな事業に
ついてのＰＲや個別説明会があり、全国
各地から来たメンバーでごった返してい
ました。 
　そして夜、京都中心街に位置するいし
田にて行われたＬＯＭナイトでは総勢60
人と松山ＪＣの約３分の１というメンバ
ーの参加で田中理事長をはじめメンバー
同士や先輩も来て頂き、ＪＣ行事や委員
会、地域の話などそれぞれがひざをつき
合わせて熱い思いを語り合いました。そ
して様々なＬＯＭからの表敬訪問を多数
受けました。今年は出向者が多いためか
四国、愛媛地域ＬＯＭだけでなく大和Ｊ
Ｃや水戸ＪＣなど松山とはあまり縁が少
ないところからも来て頂きました。そし
て同じ出向関係者からの手荒い祝福を受
けていました。ＬＯＭナイトに来ていた
だいた皆様ありがとうございました。 
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　１月１８日（木）～２１日（日）の間、京都の
地で青年会議所メンバーが一同に会し、
社団法人日本青年会議所２００７年度京都会
議が開催されました。 
　連日各会場では、（社）日本青年会議所
のその年度のスタートとなる諸会議・各
委員会が行われ、松山青年会議所からも
田中理事長・ＮＯＭ情報発信会議に出向
している木下議長を初めとして約７０名が
参加してメンバー一人ひとりが、２００７年
度の青年会議所の方針である『日本の力
発信！理想国家日本の創造に向けて！』
を確認、共有し、２００７年度の第一歩を踏
み出しました。 

１８日（木）、１９日（金） 
　この２日間は各会場にて理事会、役員
会など様々な会議が開かれました。 
　私の出向している（社）日本青年会議
所情報支援グループＮＯＭ情報発信会議
も１９日１６：００から開かれました。この会
議体には木下議長、井川総括幹事をはじ
め松山ＪＣから１５名が出向しています。
会議ではメンバーの自己紹介や今年１年
の事業や流れを確認し土曜日に早速開か
れる市民意識変革セミナーの打ち合わせ
が行われました。夜には日本青年会議所
各委員会、地区協議会、ブロックナイト
が京都の各地で行われ新年の懇親を深め
ました。 



京 都 会 議 の 歴 史 

　１９６６（昭和４１）年１１月、国際青年会議所の世界大会（ＪＣＩ世界会議）が、日本で
２番目の地として京都で開催されました。実は、この年の５月に宝ヶ池に日本で最初
の国立の会議施設、京都国際会館が完成しており、そのこけら落しともなった国際会
議として今上陸皇后陛下（当時皇太子同妃両殿下）行幸に仰ぎ盛大に挙行されたので
す。そして、これを期に京都は、にわかに国際都市としての顔を持ちはじめました。
そして、その翌年の１９６７（昭和４２）年１月２０日～２２日、社団法人日本青年会議所通常
総会が京都にて開催されました。以来、日本青年会議所のその年度のスタートとなる
通常総会・正副会頭会議・理事会等の諸会議・各委員会が京都で開催され、これらを
称して『京都会議』と呼ばれるようになり現在にいたっております。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
２１日（日）新年式典 
　メインホールで開催された新年式典で
は、奥原会頭より、２００７年度の会頭所信・
基本理念・基本方針の発表があり、会頭
の思いを参加者全員に直接語りかけまし
た。 
　そして昼からは場所を平安神宮に移し
て毎年恒例の参拝が行われました。 

　ここでは田中理事長と共に松山ＪＣメ
ンバーがそれぞれメンバーと松山青年会
議所の繁栄を祈願し、大盛況のうちに京都
会議は幕を閉じました。参加した皆様、
ＬＯＭナイトの設営やメンバーみんなの
アテンドをしたＬＯＭ情報発信委員会の
皆様お疲れ様でした。（三浦） 
 
～平安神宮～ 
　平安時代の応天門を模した朱色の正門の
門が特徴で、明治２８年に平安遷都１１００年を
記念して平安京遷都当時の天皇であった
第５０代桓武天皇を祀る神社として創建さ
れました。創建を記念して平安京遷都の
日である１０月２２日に時代祭が行われ、２００３年
からは秋に京都学生祭典も催されています。 
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4月6～8日 4月6～8日 

やさしさを包む。  
資源循環型社会へ…  

e

愛媛パッケージ株式会社 
〒７９０-００４５　愛媛県松山市余戸中６丁目６番５号 
TEL. ０８９-９７３-２０２１ FAX.０８９-９７１-６２１１ 
URL  http://www.e-package.co.jp

e-package

株式会社　藤 井 組 
〒799-3131　愛媛県伊予市大平甲230-1 
TEL  089-983-1877  FAX 089-983-1185

オーダーカーテン専門店 

■カーテン・クロス・ブラインド・カーペット 

カーテンショップ　ファン 
松山市平和通り4丁目3-4　TEL（０８９）９２４-０１７７　FAX（０８９）９２４-０２４８ 

本年も松山の春の風物詩となりました、
松山春まつり『お城まつり』が、４月６・
７・８日の３日間開催されます。３日間
に渡り、各所でイベントが行われる予定
です。７日には野球拳全国大会が松山城
山頂で開催されます。そして、８日には
午前１０時より松山城にて神事が行われた
後、午前１１時より千舟町を通行止めにし
て、春まつりのスタートとなります。 
千舟町ではオープニングといたしまし
て、多方面からの参加者によりますイベ
ントが行われます。時を同じくロープウ
ェイ街松山城駅舎前には大名武者行列の
参加者の方々が整列をおこない、また、
一番町には、パレード隊参加の方々が出
発します。パレードに参加していただく
団体の方々が大街道を通り、千舟町へ。
たくさんの団体の方によるパレードにな
る予定です。当日の参加団体は・・・。
これは当日のお楽しみで！ 
その後、出陣式が終わった大名武者行
列の方々がロープウェイ街から大街道へ、
そして、千舟町へ入って参ります。本年
も昨年同様、プロの指導による演舞が行
われる予定になっております。内容に関 

しましては、？？？、これも言えません
！！どうか、当日千舟町まで、足を運ん
でいただければと思います。 
午後１時より第３回、千舟町ダンスカ
ーニバル（ＣＤＣ）が千舟町特設ステー
ジより開催いたします。愛媛県下十数校
の高校生が学校の代表としてダンスを行
います。このＣＤＣは、今回で３回目と
なりますが、年々参加校が増えてきてお
ります。ジャンルをとわず、高校生が高
校生らしく自分たちの主張ができる場で
あるのではないかなと思います。 
同じく千舟町では、各方面からの物品
販売も行います。 
８日の説明を細かく説明するにはこの
スペースでは非常に難しく・・・・、も
っともっとご紹介したいのですが、まず
は当日見に来て下さい。今年も市民参加
型の春まつりになるはずです。お子様か
らお年寄りまで『見て楽しい、参加して
楽しい』を合言葉に、我々メンバー一同
がんばっております。どうか、4月8日は
家族皆さんで松山市内へお越しいただけ
ればと思います。心からおまちしており
ま～す。 

http://www.m-jc.net/６ 

お
城
ま
つ
り
Ｐ
Ｒ 



正会員になって 正会員になって 
 
 
 

総務委員会　帽子　大輔 
２月に松山青年会議所に入会をしました。 
１年間の感想は次の通りです。 
①友人知人が増える⇒仕事、プライベ
ートの巾が広がる事は人間の中身を豊か
にする。 
②会議の運営の仕方を学べる⇒「会議
の運営の仕方」みたいな本を買わなくて
も、上手な運営方法を実践で学べる。物
事は準備が大切である。 
③組織論を学ぶ⇒大きい組織も小さい
チームも人間が作っている。人間関係を
構築する大切さを学ぶ。やっぱりみんな
気持ちのある人間なのだとつくづく思う。 
今年の抱負は更にがんばることです。
何を求め、何を感じるかは人それぞれで
す。ただ、きっかけがあって入会した青
年会議所の活動を自分自身が生かさない
手はないと思う今日この頃です。 

総務委員会　大野　功喜 
私が青年会議所に入って一番良かった
と思うことは、やはりＪＣの様々な活動
を通して、多くの人達と知り合いになれ
たということです。私は中国料理の料理
長をしていますが、普段はほとんど外部
の人との接触がありません。これほどま
でに多種多様な職業の方々と同じ目的に
向かって一つになる機会をもてるのはＪ
Ｃ以外には考えられません。 
　また、その目的である様々な事業でも
貴重な経験をさせていただきました。ま
つやま春まつりでは大名行列で足軽の役
をやらせていただき、その運営の大変さ
を知りました。例会での、委員会ごとの
事業説明では、新入会員で作成した原稿
やパワーポイントを使っての発表を代表
でさせてもらったり、とにかく、今まで
の生活では絶対経験することはなかった 

であろう出来事の連続でした。これから
は、もっとより深くＪＣを理解していき
たい、そして少しでもみなさんの力にな
れるように努力していきたいと思います。 
 

ＬＯＭ情報発信委員会　川又　雅樹 
松山青年会議所に入会して早１年が過
ぎました。この１年間、入会しなければ
出会えなかったであろう多くの方々との
親交もでき、とても充実しております。
昨年は広報委員会に所属し、春まつり、
俳句甲子園、親守り歌、市民シンポジウ
ムetcに取材等で参加致しましたが、実
際に各委員会メンバーの皆様がどのよう
に活動をしているのかまでは解っていま
せん。でも、まだ１年。青年会議所の活
動内容が十分解るようになるまで時間の
かかる奥深いものだからこそ、今後の活
動をしていく上での楽しみが増えるとい
う事です。４０歳になった時、胸を張って
卒業出来るよう、楽しみながら活動して
いきたいと思っています。先輩の皆様方、
これからもご指導宜しくお願い致します。 

ＬＯＭ情報発信委員会　石丸　一臣 
昨年の面接会・入会式からはや一年。
あっという間の一年でした。 
当初は不安もたくさんありましたが、
先輩方の助言、アドバイスなど頂き、こ
んなにあたたかい人達の中にいられると
いう喜びでいっぱいでした。委員会や事
業に取り組む先輩方を見ていると、地域
社会のために知恵をふりしぼり、はつら
つと行動し、何事にも一生懸命になって
いる姿が自分自身の活力になっています。
正会員になっても自分に身についた事を
後輩にも受け継げるよう初心を忘れず楽
しくがんばっていこうと思います。 
 

拡大アカデミー委員会　森　真樹 
ＪＣに入って、普段では経験できない
色々な事や、色々な人の話も聞けたりし、 
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電気・空調・衛生・オールメンテナンス 

とても貴重な体験ができたと思います。 
先輩方にも色々とよくして戴き、とて
も楽しくＪＣ活動をすることができまし
た。 
今後は自分の所属している委員会の事
業以外にも、もっと多くの事に参加して、
ＪＣに入って良かった、と思えるように
できたらいいと思います。 

拡大アカデミー委員会　岡田　和徳 
偶然なのか必然なのか、友人の紹介が
ありまして松山JCに入会しました。 
あっという間の一年間で、第一印象と
しては時間を作る難しさ、時間を作らな
くてはならないという戦いだったと思い
ます。一年を振り返って気付くのは、近
藤委員長に温かくご指導していただいた
と思う気持ち、宇都宮副委員長には手取
り足取り教えていただいたと思う気持ち、
三浦幹事には年間を通して細かくご案内、
ご指導いただいたという感謝の気持ちで
いっぱいです。他のメンバーの方にも恵
まれ、非常に刺激のある一年だったと思
います。このメンバーでもう一度という
思いは胸にしまい、今年は拡大アカデミ
ー井川委員長のもと燃える年にしたいと
いう信念を持って頑張っていきたいと思
います。いろいろな出来事、出会いにた
だ運が良かったなぁと思うばかりです。 
 

まちづくり委員会　田室　和紀 
入会して１年が経ち、全ての事業を知
ることで、やっと松山青年会議所の活動
が理解できたような気がします。入会当
初は、事業自体の存在は知っていても松
山青年会議所の主催事業であったとは全
く知らなかった事業が多くありました。
９月には、メンバーの一人として「市民
シンポジウム」に携わらせていただきま
したが、事業終了後に、過去に無い参加
数であると聞いた時には最高の充実感と
達成感を感じることができました。これ 

からは、私個人としても松山青年会議所
が良い事業に主体的に取り組んでいるこ
とをもっとＰＲし、また初年度の達成感
を次年度以降も継続し続けれるためにも、
より積極的に委員会事業に取り組んで行
きたいと思います。 

まちづくり委員会　明関　孝将 
長いよー。と言われてから、１年経ち
ました。あと、１４年しかないじゃないで
すか。いや、あと１４年もあるんですか？
長いのかな～？ 
今年１年間は自分なりに様々な行事に
参加し、楽しさを満喫する1年となりま
した。が、今年は正会員として様々な活
動に取り組まなければなりません。新人
としての甘えを捨て、常に高い目標を持
ち積極的に行動していけるよう、気を引
き締めていこうと思っています。 
現在所属する「まちづくり委員会」で
は、河野委員長をはじめ、副委員長・幹
事の皆様の意識の高さを感じ、遅れをと
らないようにがんばっています。 
今を創る事は大切ですが、個を知らな
ければ成しえない事だと思い、青年会議
所・市民の皆様と手を取りがんばろうと
思います。まだまだ若輩者ゆえ、皆様に
は多大な迷惑をお掛けすることと思いま
すが、ご指導のほど宜しくお願いいたし
ます。 
 

教育育成委員会　野上　芳伸 
感想としましては、一言で言いますと
「あっという間の一年」でした。今年の
二月で松山青年会議所に入って一年立つ
訳ですが、会議手法や組織としての役割
など非常に勉強になり充実した日々を過
したように思います。 
　また、教育育成委員会などの事業だけ
ではなく、多くの事業に参加させて頂い
た事で学ぶことが多くありました。一つ
の事業を成功させる為には多くの時間と 
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人力を費やすイメージがありましたが、
テキパキとこなし色々な諸問題があると
は思いますがスムースに事を成し遂げる
仕組みを持っている組織だと思います。
ただ、諸先輩方は仕事をしながら色々な
活動している訳ですが、いつ仕事をして
いるか不思議に思うこともありました。 
しかしながら松山青年会議所で学んだ役
割分担の明確化やリーダーシップ等など
大変勉強になり、会社でも早速実践して
いる次第です。 
　私にとって、この一年間で得たものは
色々ありますが、最終的には多くの人に
出会い、学んだ事になります。多くの方
に会うのは仕事でも出来ますが、仕事に
なりますと利害関係が発生します。利害
関係のないこの場で出会った人々につい
ては友人にも親友にもなる事が可能に思
えます。このことが私自身の財産のよう
な気がします。確信があるわけではあり
ませんが、今後も多くの方々に出会い多
くの事を学べる場と思っています。 
最後に今後の抱負につきましては、学ん
だ事を実践し地域活動に貢献していく事
を考えています。 

教育育成委員会　前崎　明 
昨年一年間の感想を正直に告白します
と、「わけがわからない。おもしろくな
い」です。 
ただ、最近少しずつではありますが、
そういう感情に変化があります。青年会
議所活動をとおして自分がやってみたい
と思えることが見つかりつつあるような
気がします。 
それを現時点で明確に文章にすること
はできませんが、そう遠くない将来、今
の自分の思いをぶつけられる活動ができ
れば、仕事とは別のステージでの社会貢
献も可能だと思っています。 
とりあえず、今年一年は与えられた「幹
事」の仕事を真面目に取り組み、先輩の 

みなさま、そして今年もたくさん入会さ
れると思われる新入会員のみなさまにご
迷惑をおかけすることの無いよう頑張り
たいと思います。 
 

教育活動委員会　金　達根 
私が入会して約一年が過ぎ、振り返っ
てみればあっという間の十二ヶ月でした。
昨年の活動は、よく解らない事が多く、
たくさんの方に助けていただき誠にあり
がとうございました。この場を借りて御
礼を申し上げます。 
私は“親守歌”を柱とする事業系の教
育活動委員会に所属をしておりました。 
一言でいうとすばらしい活動です。純粋
な気持ちで取り組めた活動でした。皆にも
っともっと知ってほしいと感じています。
誇りを持って過ごした１年間でした。 
今年は、気持ちを新たに取り組みたい
と思います。自己満足に終わらず、一人
でも多くの方が松山は「いい街だ」と感
じられる様、活動していきたいと思いま
す。 
 

松山文化発信委員会　森　善真 
　(社)松山青年会議所に準会員として入会 
させて頂いてはや1年になります。私が入
らせてもらった委員会では松山春まつり
を事業として参加させてもらいました。
今まで、一般客として参加は、何度がさ
せて頂いていたのですが、スタッフ運営
サイドでの仕事は、初めてで準備から、
当日の運営までタイムスケジュールでの
動きが多く色々な面から勉強になりまし
た。晴れて、この2月から正会員になら
して頂けるとのことなので、去年以上に
色々な事業に参加して自己修練、自己啓
発に努めて正会員として恥ずかしくない
行動をしていこうと思っています。 
　これからも、よろしくお願い申し上げ
ます。 
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㈱ウィルコム松山支店 

日本青年会議所出向者報告 ２００７年社団法人日本青年会議所 

ＮＯＭ情報発信会議　議長　木下　勝好 
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今回、日本青年会議所・ＮＯＭ情報発信会議の活動内容を報告いたします。当会議体の
大きな役割は、全国約４０，０００人の青年会議所メンバーに情報の受発信を行うことです。現
在、登録制になっていますＪＣＣＳの管理・運営、全国７１４ＬＯＭの会員状況の把握・会
員拡大の支援、メールマガジンの発行、関連団体・ＮＰＯとの窓口と連携などＬＯＭとＮ
ＯＭとの情報を受発信しＬＯＭの応援団としての担いが、活動内容です。既に１月の京都
会議にて「会頭記者会見プレス発表」「市民意識変革セミナー」を開催しました。 
具体的な活動と狙いは下記の「８００字の事業計画書」に集約しています。 
『市民の意識変革運動を推進する全国のＬＯＭが抱える様々な問題解決に取組むため、

日本ＪＣが持つ価値ある情報の精度をさらに高め、適正な表現並びにツールを用いて多く
のメンバーに発信することに加え、各グループが取組む政策・提言の情報を集約し、対象
者を明確にした情報戦略をもって各方面に現在の問題を提起し、効果的な情報受発信と組
織連携の確立により市民意識変革の実現を目的といたします。 
具体的な取り組みとして、メンバーが必要な情報を正しく判断出来る能力を発揮しＪＣ

が持つ価値ある情報を広くメンバー及び市民に伝える情報発信機能を構築いたします。日
本ＪＣを構成する各グループ間の情報の循環はもとより各ＬＯＭ及び各地区協議会、ブロ
ック協議会へ発信のみならず、より強固な情報連絡体制の効果的運用を確立します。そし
て、デジタルアーカイブは引き続きコンテンツの収集を継続的に行うと共にシステムの充
実、浸透を図り、過去の英知が今後の創造へとつながるシステム運用を目指します。ＪＣ
ＣＳを通して社会における問題点の洗い出しとＪＡＹＣＥＥの意識調査を行い、その結果
を全国のメンバーと共有することによって、市民の意識変革運動へとつなげます。さらに
、会頭記者会見、プレスリリースはマスメディアを通じ市民につながるメディアリレーシ
ョンとして有効かつ重要な機会と認識し、価値ある情報を戦略的に発信します。また、会
員拡大を含むＬＯＭの抱える諸課題解決に向け、情報ツールを活用し積極的なＬＯＭ支援
体制を確立します。また、関連団体及び各種ＮＰＯ法人との窓口として関ることにより有
益な情報を受発信いたします。 
ＬＯＭの応援団として、情報をわかりやすく集約し、さらに問題提議をする為に市民意

識に直接問いかける事が可能な組織連携を確立することにより、「日本の力」を発信し、
祖国を愛する心、高潔な精神性を持った国民で構成される理想国家日本の創造を実現しま
す。』（８００字） 
上記の、事業計画書に基づき年間の事業計画スケジュー

ルを構成しています。出向者はＬＯＭの看板を背負って全
国各地から当会議体に出向しています。松山青年会議所か
らも多くの出向者にエントリーしていただいています。日
本ＪＣにて勉強し経験をＬＯＭに持ち帰り、必ずＬＯＭの
活性化・応援団として担いを全うするよう頑張りますので
、出向メンバーには激励をお願いします。「市民意識変革
運動」に繋がる運動・活動に邁進していきます。一年間よ
ろしくおねがいいたします。 



　山澤商店 合名 
会社 

全 酒 類 卸 

〒７９０-０８４２愛媛県松山市道後湯之町４-５２ 
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ＦＡＸ 089 -941 -3032
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「白い旅人白い旅人」のお供承ります。のお供承ります。 「白い旅人白い旅人」のお供承ります。のお供承ります。 「白い旅人」のお供承ります。 
全国どこへでも、プランに合わせてご相談に応じます。グルー
プでの旅行や巡礼・冠婚葬祭や各種イベントにご満足いただけ
ます。 

真心の運転 

日本青年会議所出向者報告 ２００７年社団法人日本青年会議所 四国地区協議会組織連携推進委員会　委員長　佐古　英樹 
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　２００７年度社団法人日本青年会議所四国地区協議会組織連携推進委員会に出向させて

頂いて、委員会委員長を勤めさせて頂いております。 

組織連携推進委員会として、２００７年度日本青年会議所が用意している３つの協働運

動、３つの連携推進運動が四国地区内、各ブロック、各ＬＯＭで積極的に実施される

よう情報発信ならびに連絡調整を行います。特にＯＭＯＩＹＡＲＩ運動が四国地区内

のＬＯＭで実施され、各地域でＯＭＯＩＹＡＲＩ運動が実施され、市民意識変革が出

来る様に日本青年会議所の組織として連携し推進していきます。 

四国地区は遍路文化で育んできた「おせったいの心」、互いに災害から身を守る知恵

で築き上げてきた「助け合いの心」などの四国固有の習慣や文化があります。２００６年

度のＡＳＰＡＣ高松大会においても「おせったいの心」「助け合いの心」で参加各国

の方々に喜んで頂けました。四国地区メンバーも、この経験によって「おせったいの

心」｢助け合いの心｣の大切さを感じることが出来、四国地区の絆がなお深くなったと

思います。この四国地区内の絆を持って、組織連携推進委員会は情報発信ならびに連

絡調整を行います。地区協議会での委員会開催時だけではなく、メンバー交流の機会

が有る時には３つの協働運動、３つの連携推進運動を発信出来るメンバーを多く作る

事で連携推進を進めたいと思います。特に、ＡＳＰＡＣ高松大会でも参加各国の方々

に好評であった連携推進運動の一つ、「ＯＭＯＩＹＡＲＩ運動」プログラムは「おせ

ったいの心」「助け合いの心」を持つ四国地区内の全メンバーに受け入れやすいもの

だと思います。日本青年会議所が思う市民意識変革がなされる様に浸透させようと思

います。 

日本青年会議所３つの協働運動・３つの連携推進運動は、市民意識変革運動として

大事な担いを持つものです。四国地区メンバー内に有る絆を最大限に発揮して市民意

識変革が成される様に委員会運営をして行こうと思います。 

<事業計画> 

１．協働運動・連携推進運動の推進 

２．日本ＪＣ「ＯＭＯＩＹＡＲＩ運動」の四国地区内への浸透 

３．「四国版ＯＭＯＩＹＡＲＩ運動」の実施 



～地域の文化を大切にする～ 

2007年度 

愛媛ブロック協議会 愛媛ブロック協議会 愛媛ブロック協議会 第 １ 回 
日本青年会議所四国地区愛媛ブロック協議会　副会長　郷田　明史  

本年度の四国地区愛媛ブロック協議会は、
（社）今治青年会議所より竹中健三君が
ブロック会長として輩出され、Smile Ehime
～１０の魅力が輝く和の星座～のスローガ
ンのもと、１０の県内会員会議所より多く
のメンバーの出向を頂いて、ふるさと愛
媛に軸足を置いて活動しています。 
　松山青年会議所からも17名の出向者を
輩出し、奉仕・修練・友情の三信条のも
とそれぞれのセクションにおいて活躍を
しています。 
 
 
 
 
 
 
 
今年の愛媛ブロックの基本方針としては 
○ＬＯＭ間の情報共有の推進 
○組織力を活かした「愛媛の力」の創造 
○公益法人制度改革に即した組織改革推進 
これらを活動の機軸におき、さまざまな
事業を展開していく予定です。 
また、主だった事業としては、 
１．会員会議所会議の開催 
２．愛媛ブロック会員大会の開催 
３．エリア別ブロック会長公式訪問例会
　の実施 
４．公益法人制度改革に伴う組織進化の
　ための調査・研究 
５．組織力を活かした「愛媛の力」の創造 
６．協働運動・連携推進運動の推進活動 
以上の事業を遂行すべく、４常設委員会
１会議が設けられています。 

 
　愛媛県内でも市町村合併が進み小さな
枠組みから徐々に大きな枠組みに変わり、
道州制へ向けての動きが始まっています。
地域で活躍する青年会議所が、県という
枠で連携し『愛媛』というアイデンティ
ティーを確立させ、市民意識変革運動を
進めることが『愛媛の力』だと考えます。 
　愛媛ブロック協議会は、１０ＬＯＭのメ
ンバーの、笑顔が見える出会いの場を多
く提供し、大きな新たな気づきを生み出
し連携して誇りある愛媛を創造する役割
を担ってまいります。 
 
笑顔はすばらしい 
笑顔は心をあたたかくする 
笑顔は自分を自分らしくする 
笑顔は夢や希望をあたえてくれる 
愛媛（まち）のすべての人が笑顔になるために 
わたしたちはＯＭＯＩＹＡＲＩの心をも
って共に輝き続けよう 

http://www.m-jc.net/１２ 
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１８ 

松本　陵志 

石丸　寿夫 

吉末　　修 

森　　善真 

福岡　初彦 

武智　光成 

寺川　洋史 
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松山ＪＣ じゃがいもクラブ1月例会 ２００７年１月１７日（水）　奥道後ゴルフクラブ 

ドラコン 

ニアピン 

ベスグロ 

次回ＨＤ 

新矢　　武智 

中村×２　　山田　　平岡 

上岡 

新矢（２０⇒１４）　江崎（１０⇒９） 

次 回 予 定 
3／20（火）チサンＣＣ北条 
4／18（水）エリエールＧＣ松山 

１月
例会
 

々に迷惑をかけないように！」とただた
だそれのみを気にかけながらのラウンド
開始でしたが、午後から痛みはすっかり
消え、中村先輩の華麗なフォームを眼前
で常に参考にさせていただきながら、同
じ俳句甲子園実行委員会の石丸シニア幹
事とスーパーリラックスしてラウンドす
ることができました。本当にお世話にな
りました。 
　本年も現役・シニアの垣根を越えて楽
しみながら交流できる貴重な機会である
じゃがいもクラブに俳句甲子園担当委員
長の寺川君と共に数多くの仲間たちと率
先して参加させていただく所存です。吉
末いも長、よろしくお願いします！（写
真はＶ２のサインです!!） 

http://www.m-jc.net/ １３ 
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〈対内誌〉 

　昨年に引き続き、
思いがけず年当初の
じゃがいもクラブに
て優勝させていただ
きました。１月１７日
は、天候続きの中で
も特に温かい絶好の

ゴルフ日和でありました。週末に筋トレ
で背筋を痛めて・・・「パーティーの方 

第１回大会に優勝して 
松山ＪＣシニアクラブ会員　 

　新矢　一 

V2
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スタッフ会議（１８:３０未定） 

第3エリア公式訪問例会（八幡浜） 

三役会／理事会（未定） 

スタッフ会議（未定） 

例会（１８:３０コミセン） 

じゃがいも（エリエールGC松山） 

シニア例会（光月亭） 

財務担当者会議（未定） 
LOM支援会議（未定） 

財務担当者会議（１９:００商工会館） 

スタッフ会議（１８:３０未定） 

三役会／理事会（未定） 

第2エリア公式訪問例会（今治） 

シニア例会（１８:３０宝荘ホテル） 

スタッフ会議（未定） 

じゃがいも（チサンCC北条） 

LOM支援会議（未定） 

財務担当者会議（１９:００商工会館） 

松山文化発信委員会（１９:００商工会館） 

スタッフ会議（１８:３０商工会館） 

拡大アカデミー委員会（１９:００商工会館） 

三役会／理事会（１７:３０／１８:３０未定） 

シニア例会（１８:３０十五万石） 

じゃがいも（北条CC） 

スタッフ会議（１８:３０商工会館） 

例会（１８:３０コミセン） 

第1エリア公式訪問例会（法皇） 

LOM支援会議（未定） 

2　 月 3　 月 4　 月 

社団法人 
松山青年会議所 
広報紙 

発行日　２００７年２月２０日 
発行所　社団法人松山青年会議所 
編集長　三浦　秀之　　副編集長　宮谷　圭一 
委員長　宮谷　圭一　　副委員長　三浦　秀之

菅野　博志 
印刷所　アマノ印刷有限会社 

委　員 
池田　貞伸　　佐々木直人　　谷本　敦志
川又　雅樹　　赤川　慎一　　秋山　英人
石丸　一臣　　小森　誠史　　高岡　秀臣
高田　政信　　平田　裕二　　福本　拓元
藤原　英二　　桝田　賢一　　松本　幸三
松本　　仁　　光田　哲也　　向井　忠彰 

　１月号の愛媛じゃがいもクラブの会長「平岡昌二郎」と記載してあるのは「平岡昌次郎」の間違い
でした。訂正して、お詫び申し上げます。 
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〈対内誌〉 

2－4月 事業スケジュール 

注）このスケジュールは予定ですので変更になる場合があります。詳細等については各自ご確認下さい。 

訂 正 



〒７９０-０００２・松山市二番町 
１丁目９-２０・キーホールビルＢ１Ｆ 
ＴＥＬ．089-931-1995

〒７９０-０００２・松山市二番町 
１丁目９-２０・キーホールビル２Ｆ 
ＴＥＬ．089-933-1808

地下１，０００ｍより湧きだす天然温泉を
たっぷり湛えたお風呂いろいろ。 
お好きな湯舟にゆったりと体を浸して、
心ほどける入浴タイムをどうぞ。 

〒７９０-０９１３愛媛県松山市畑寺３丁目４番５号 
ＴＥＬ 089-960-1441 
URL  http://www.himehiko.co.jp

八 坂 店  
二 番 町 店  
フラワードリーム 
㈱愛媛フラワー 
フジグラン西条店 
パルティフジ東予店 

ＴＥＬ：089－932－3287 
ＴＥＬ：089－933－7736 
ＴＥＬ：089－933－4847 
ＴＥＬ：089－955－1187 
ＴＥＬ：0897－53－8714 
ＴＥＬ：0898－64－1187

松山市二番町2丁目7－23 
松山市二番町1丁目9－14 
松山市三番町2丁目6－1 
東温市下林甲843－6 
西条市新田字北新田235 
西条市周布715－1

葬送儀礼会館 

光  輪  閣 
こう りん かく 

北山会館　内宮会館 
内浜別館　北山斎場 
（火葬PM３:００以降も可） 

松山市二番町2-5-3　ＴＥＬ 089-931-8151

あなたの家の窓ガラスが心配です。 
暮らしの安心と安全を守る防犯ガラス 
「セキュオ」をおすすめします。 

〒７９０-００５４松山市空港通２丁目１３-１０ 
ＴＥＬ０８９-９７１-７１７１㈹ ＦＡＸ０８９-９７１-７１７４ 

株式会社 ヒ ラ キ 

文豪たちの愛したゴルフ場 
ホテル 
奥道後から 
お車で 
約３０分 

プレー料がお得になる 
『メモリアル友の会』会員募集中！ 

〒７９９-２４２４ 愛媛県松山市八反地乙１０２ 
ＴＥＬ 089-993-3311 ＦＡＸ 089-993-0576 

http://www.okudogo.co.jp/golf



〒７９０‐０９３２ 松山市東石井一丁目１０-３０ 
TEL０８９-９５６-２４４２　FAX０８９-９５６-２１８０ 
E-mail:amanop@poppy.ocn.ne.jp

地域に愛され、社会に貢献 

元気が1番！ 

Ｍ・Ｇ・Ｍストーン株式会社 
ＳＴＯＮＥ 

〈本社〉〒７９１-８０３１愛媛県松山市北斎院町５８-１ 
ＴＥＬ（０８９）９７４-５９１５㈹ ＦＡＸ（０８９）９７４-５９１７ 
Mail : mgms@muse.ocn.ne.jp

Miura.Granite.Marble.STONE.CO.,LTD.

ひな人形・五月人形・鯉のぼり・羽子板・破魔弓 
一般人形・結納・初着・七五三用品・贈答品 

松山市保免上２丁目２-１ 
■４月末まで休まず営業 
■営業時間／ＡＭ１０：００～ＰＭ７：００ 

松山市末広町１６-３ 
ＴＥＬ０８９-９４５-０４００ 

環境マネジメントの国際規格ISO14001認証取得 

本社・本社工場／松山市北吉田町349-1 
電　話　089（972）3303　FAX　089（972）3310 
http://www.kanesiro.co.jp　E-mail:info@kanesiro.co.jp

宇都宮さだしコンサートを通して 
　　　社会福祉に貢献しています。 

フ ロ フ ロ ヨ イ 

天然温泉ヒーリング 
〈新・リフレッシュ空間〉 

大理石・御影石・墓石・タイル・他仕上工事 

本社：松山市小坂４丁目３-２０ 

ＴＥＬ（089）931-6234

試打クラブがレンタルできます。 

松山市久万ノ台１６９番１ 内海ゴルフガーデン内 

ＴＥＬ（089）911-0033




